



Podrían ser hasta tres cuerpos, restos hallados en fosa en San Isidro de Mogotes

Localizan restos humanos, podría tratarse de tres cuerpos en el interior de una fosa en un domicilio de la comunidad de San Isidro de Mogotes.

Varios vecinos, que se encontraban dentro de una casa abandonada en dicha comunidad, hicieron el hallazgo de una fosa en la que al parecer se encontraban restos humanos de varios cuerpos.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/8/8/podrian-ser-hasta-tres-cuerpos-restos-hallados-en-fosa-en-san-isidro-de-mogotes-671527.html>